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世界に希望を生み出そう

ROTARY CLUB OF OKAYA ECHO WEEKLY

 ・ハワイマウイ島火災への支援について理事会にて支援
　金5万円が承認されておりましたが振込が出来ない状
　況のため支援はしない事になりました。
 ・12月18日（月）クリスマス夜間例会  18時30分　　
　マリオ
 ・12月25日（月）は指定休日

《親睦家族委員会》
 ・1月1日（月） 元旦ウォーク・いちご苅り 　10時水門
　スタート　会費：小学生以上　1000円
 ・12月18日（月）夜間家族例会　出欠の〆切本日

《クラブ奉仕委員会》
 ・1月6日（土） 新年会　18時30分　マリオ　
　会費：6000円

《釣学》
 ・12月24日　諏訪湖ワカサギ釣り　9時～（時間自由）
　※ご家族の参加歓迎　

 「半期事業報告」　
◎会長　『半期のまとめ』  河西明会長
　重点項目6項目を挙げスタート
し、コロナ前の活動を取り戻すこと
を目指しました。コロナによって生
徒と学校側で、一部お休みやスケジ
ュールの変更がありましたが、大き
な影響を受けることなく、事業が実
施できたことを大変ありがたく思い
ます。会員増強では山岸さんのうれ
しい入会に続いて、これからお二人
が入会の見込みで目標を上回りそうです。また各事業で
は信じられないほど天候にも恵まれ、事業を実行できま
した。35周年先行記念事業の家族例会では多くの会員
とご家族様の参加を頂き、千畳敷カールハイキングとラ
イチョウ保護支援事業を無事実行出来ました。
　また来年度の35周年に向けて準備委員会、山﨑ガバ
ナー補佐を支える事務局、IMの準備も始動しておりま
す。皆様のご協力と実行力は本当にエコーの財産だと思
うところです。引き続きよろしくお願いいたします。
　後半に向けての取り組みとして、向上させたいのが例
会出席率です。訂正後で７０％半ばが多いです。ここ数
年のコロナの時は行動制限もあったせいで基本地元から
出られなかったこと、ZOOM対応のハイブリッド例会で

　昨日LAKE WALKに行きましたら、入口でボーイス
カウト岡谷第一団の皆さんが、歳末助け合い共同募金を
呼び掛けていました。コロナ禍のときも途切れることな
く、もう50年以上続く恒例行事です。小口副団委員長
さんは、今日は暖かい天気に恵まれて有難いと申されて
おりました。子供たちの声掛けにお買い物の皆さんも募
金協力されていました。
　先週、しめ飾り作りに備えて丸茂委員長のご自宅の駐
車場をお借りして藁すぐりの準備が行われました。メン
バー４名と奥様２名のご協力、どうもありがとうござい
ました。今週末はしめ飾り作り本番です。昨年も児童た
ちを見ると出来栄えは二の次で、自分で作ったことがう
れしくて笑顔いっぱい、家族に見せて飾るんだと大喜び
でした。ご協力よろしくお願いします。
　岡工の生徒の活躍の記事がまた出ました。マイコンカ
ーラリーの北信越大会で３人が入賞し年末に開催される
全国大会へ出場とのことです。今年は支援している岡工、
岡谷南高の生徒さんの頑張りが成果に結びついていてう
れしい限りです。
　この週末、スポーツ界でビッグニュースがありました。
大谷選手がロサンゼルス ドジャースに移籍、10年契約
で総額7億ドルの契約、日本円で1000億円を超える超大
型契約だそうです。これは大リーグ北米のプロスポーツ
の過去最高、世界のプロスポーツでもサッカーのメッシ
選手を上回る史上最高の契約金だそうです。その最高選
手に日本人が立ったのは信じられない出来事ですが、日
本人としてとても大きな元気と力をもらったように思い
ます。そして先月、その大谷選手が国内全ての小学校2
万校にグローブを3個ずつプレゼントすると発信されま
した。岡谷にも21個のグローブが届きます。子供たち
に「野球しようぜ！」、「このグローブが、私たちの次の
世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなること
を望んでいます。」とコメントされていて、小学生やそ
の保護者からは喜びの声が多く上がっています。ロータ
リー的に捉えれば青少年の育成に繋がるとてもスケール
の大きな奉仕活動かと思います。大谷選手の日本の子供
たちに寄せる思いを感じる、うれしいニュースになりま
した。
　小野会員からご自身が撮影した宇宙、星座のカレンダ
ーを玉手箱の子どもたちへ、と頂戴しました。私どもク
ラブの星の博士から玉手箱の児童への素敵なクリスマス
プレゼントになります。どうもありがとうございました。
　それでは本日は各委員長様から半期の報告を頂くクラ
ブ協議会になります。各事業の進捗について確認をして
頂きたいと思います。
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クラブ協議会   『半 期 の ま と め』 　担当：役員・理事

◆会長挨拶 ◆幹事報告

◆委員会・同好会報告

◆クラブ協議会



ラッキーナンバー・ニコニコＢＯＸ・出席報告

今週のプログラム

次週のプログラム

　　　　　　　　　　　
第273回　『しめ飾り作り・諏訪湖周辺散策』

　2023年12月16（土）今年度5回目の自然の玉手箱を
実施いたしました。
　参加人数　　生徒20名　教師3名
　例年恒例のしめ飾り作
りをマリオさんにて行い
ました。
　メンバーの指導の下、
真剣に楽しく参加生徒た
ちはしめ飾りを作ること
が出来ました。昼食前に
ステージで自分の作った
しめ飾りの発表を行い、
昼食はマリオさんにてカレーと、マンモウ万博さんの唐
揚げを頂きました。午後はマリオさんから釜口水門の手
前まで諏訪湖周辺の散策を行いました。
　インフルエンザの学級閉鎖もあり少し人数の少ない中
での実施でしたが、当日、準備と沢山のメンバーにご参
加頂きました、ありがとうございました。おかげでしめ
飾り作りは予定よりスムーズに行うことが出来ました。
今年度の自然の玉手箱もあと1回となりました、次回も
メンバーの皆さんのご協力よろしくお願いします。
参加メンバー：河西会長・井口エレクト・河西一彦直前
会長・進藤龍吾会員・高木秀典会員・共田武生会員・長
田香会員・花岡毅会員・宮坂勝彦会員・山田昌義会員・
委員長丸茂仁志　宮坂講師

出席率はキープ出来ていましたが、今期はアフターコロ
ナで行動制限が無くなり一斉に世の中動き出していま
す。行事や出張が復活して増えたこともあろうかと思い
ますし、世の中どこも人手不足が大きな課題になって、
コロナ前にお仕事を戻していく大事な時期で時間のやり
繰りも大変かと思います。ロータリーでは例会が活動の
基本であります。担当委員会で一生懸命例会の企画を行
っていますので、顔を合わせる例会を大切にしたいと思
います。ちなみに今期、卓話例会で一番出席率が良かっ
たのが、公共イメージ藤森委員長のご担当で女性アスリ
ート、横内真晴様にお越し頂いた例会で久しぶりに８０
％を超えました。また来週のクリスマス例会は多くの会
員の皆様、奥様にお申込みを頂いています。懇親の深ま
る楽しいクリスマス会にしたいと思います。よろしくお
願いいたします。
　また財団、米山は後半戦が勝負でございます。委員長
からのお声掛けのときはご協力のほど、またニコボック
スも併せてよろしくお願いいたします。

《委員会》
◎SAA  小口陽一委員長
◎クラブ奉仕委員会　黒畑悦良委員長
◎出席委員会　宮澤弘樹委員長
◎親睦家族委員会　進藤龍吾委員長
◎ニコニコBOX 委員会　増澤敏一委員長
◎プログラム委員会　熊澤祥吉委員長
◎公共イメージ向上委員会　藤森一俊委員長
◎会員増強委員会　共田武生委員
◎職業分類・会員選考委員会　山﨑廣和委員長　
◎職業奉仕委員会　下山晃副委員長
◎国際奉仕委員会　小野繁男委員長
◎R財団委員会　長田香委員長
◎米山記念奨学会委員会　下山晃副委員長
◎社会奉仕委員会　丸茂仁志委員長
◎環境保全委員会　高木秀典委員長
◎青少年奉仕委員会　共田武生委員長
◎35周年準備委員会　高橋政幸実行委員長
《同好会》
◎酒食学　下山晃学長　　◎写学 宮澤弘樹学長　
◎みどりの会　藤森副学長　　◎刈学　長田香学長
◎釣学　共田武生学長

　　　　　　　　　　12月18日㈪  PM6:30

マリオ／クリスマス夜間家族例会

　　　　　　　　　　1月6日㈯  PM6:30

マリオ／新年夜間例会

▪ラッキー No.56　藤森一俊会員
▪ニコニコＢＯＸ　21件　25,000円
▪出席報告　
　会員数 47名　出席 28名　欠席 19名
　出席率 60.87％　訂正 73.91％

ニコニコするメッセージをお寄せ下さい

【自然の玉手箱報告】　丸茂仁志委員長


